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有關東涌逸東二邨垃圾自動收集系統的提問 

 
 

  鄧家彪議員通知本會，在本年 4 月 24 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 東涌逸東二邨使用的垃圾自動收集系統，由於

受到機能限制，其效果一直成疑。清潔工人在處理各

住戶的家居垃圾時，須拆開垃圾袋，將過大、過硬、

過尖和過濕，以及需循環回收的垃圾分類，然後運送

至垃圾房處理，餘下的垃圾才可投入垃圾自動收集系

統的槽管。與逸東一邨的垃圾處理模式相比，費時失

事，更嚴重影響公眾衞生。 
  
 該系統已使用超過十年，時有失靈或壞機情

況。本人希望房屋署與食物環境衞生署(食環署)檢討

該系統的成效，並研究有否其他更有效方法收集家居

廢物。 
  
 請房屋署和食環署派員出席會議，回應以下問

題： 
 

1. 現時有多少公共屋邨仍然使用該系統及有

多少公共屋邨已停用？ 

2. 每年房屋署投放多少資源維修保養和運作

逸東二邨的垃圾自動收集系統。 

3. 逸東一邨及二邨在垃圾處理和運送及屋邨

清潔的開支比較。 

4. 過去一年，該系統在全邨停用或個別大廈

停用的日數為何？ 

5. 該系統處理的垃圾量佔垃圾總重量的比例

為何？    ” 
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